

水道メーター 交換のお知らせ

水道メーターは計量法に基づき使用期限が定められており、期限を迎えるものは新しい水道メーターに交換します。

交換作業は、企業団指定の、給水装置工事事業者が10月20日から12月8日までの間に無料で行いますので、作業の際はご不便をおかけしますがご協力をお願いいたします。なお、お留守の場合でも交換をさせて頂きまのでご了承ください。

〈交換後のお願い〉

交換作業は細心の注意を払って行いますが、まれに空気が入ることや、多少の濁りが発生する場合があります。

交換作業後、水のご使用前に浄水器などが付いていない蛇口



新しい水道メーター。右が25ミリ、左が13ミリ。

を開けて、水道管内の空気や水を排出してください。

水道メーターの交換作業は、20分程度の断水をして行います。なお、交換済みの世帯には「水道メーター取替えのお知らせ」により内容をお知らせいたします。

メーターボックス上の自家用車などは、交換作業時、移動していただく場合があります。

問八匠水道企業団営業班
☎73・3171

道路沿いの 草刈り・枝払いにご協力を

視界を遮る木の枝は大変危険です



道路に覆いかぶさるように伸びた雑草や木の枝は、視界を妨げ、通行を狭めるなど非常に危険です。また、台風などにより、竹や木が折れて危険なところも見受けられます。

道路沿いに土地を所有している人は、草や木の枝が道路にかかる前に草刈り、枝払い、伐採などを行い、事故防止にご協力ください。

問建設課☎73-0092

浄化槽(合併・単独)の 清掃について

浄化槽は、定期的に清掃(汚泥引き抜き)を行わないと、槽内に汚泥がたまり、悪臭の発生や河川などを汚染する原因となります。

東総衛生組合の許可を受けた、次の業者に依頼して、適切に清掃(汚泥引き抜き)をしてください。



調整池へ入らないで

みどり平工業団地および飯倉台にある調整池は、危険なため関係者以外は中に入れないようフェンスで囲まれています。

しかし、遊興目的で侵入している人がたびたび目撃されています。心ない人たちの行為でフェンスが破られ、幼い子供たちが



心ない人に破られたフェンス

問建設課☎73・0092

清掃許可業者

- ・(株)トソーエンバイテック (匝瑳市) ☎72・4231
- ・(株)加藤設備(旭市) ☎63・8277
- ・(株)旭住宅(旭市) ☎63・8150
- ・(株)五十嵐商会海匠営業所(横芝光町) ☎84・1119
- ・(有)光クリンセンター(横芝光町) ☎84・2244
- ・旭衛生センター(旭市) ☎63・9551
- ・問東総衛生組合旭クリンパーク☎62・0794、光クリンパーク☎84・0409

平成18年度

下水道排水設備工事 責任技術者試験

今年度の試験が左記のとおり実施されます。

試験日：平成19年2月4日(日)
試験会場：後日通知(千葉市内で実施予定)

受験資格：修学歴・職歴により下水道排水設備工事に関する一定の経験年数などを有する者
受験申込用紙配布期間：10月13日(金)～11月2日(木)
受験申込受付期間：11月1日(水)～2日(木)
申込用紙配布場所：市役所3階都市整備課窓口

問都市整備課☎73・0091、日本下水道協会千葉県支部事務局(千葉市下水道総務課内)☎043・245・6112

完了検査 受けてますか 違反建築防止週間



10月11日(水)～17日(火)は、違反建築防止週間です。

安心して暮らすためには、建築物が安全であることがとても大切です。あなたの所有する建築物について、法令に適合しているかどうか建築士と相談するなど点検を心がけましょう。

なお、この週間には一斉公開建築パトロールが実施されます。

問都市整備課管理班☎73-0091

匠 瑳 探 訪

飯高の森

今年も檀林コンサートが催される季節となりました。会場となる飯高寺を中心とした飯高地区は、歴史にまつわる伝説に事欠かないところです。

匠瑳地区大浦から境橋を渡つて飯高に向かうと、正面がこん

もりした森のように見えます。この飯(めし)を盛つたような地形が、飯高の地名になったのでしょうか。

境橋がかかる川を境川、借当川ともいいますが、1300年ころにはこの川によって大浦方面を匠瑳南条庄、飯高方面が匠瑳北条庄に分けられていました。飯高寺の1639年(寛永16年)の梵鐘(ぼんしょう・釣鐘)に、「匠瑳郡飯高村」とあるのは匠瑳北条庄のなごりでしょう。飯高村が香取郡になるのは、1700年ころからです。

境橋から飯高地区を望む景色



1889年(明治22年)周辺6か村の合併で「飯高村」となりますが、1200年から1300年代にかけてこの地方の小豪族に飯高氏を名乗る者があり、匠瑳北条庄の役目として香取神宮(香取市佐原)の改修を請負ったことでその名が知られるようになったでしょう。

江戸時代以降は、何とんでも檀林の影響が色

濃く残っています。

明治30年代にまとめられた『飯高村郷土誌』には、飯高地区にまつわる伝説がのせられています。その中のひとつ、「飯高村の宿屋にとまった甲州(今の山梨県)の商人が商いが済んで帰る途中に殺された」ことで始まる「種割れ梅」の話などは、古典落語にも通じる話です。全国から学僧が集まり、今でいう学生街が飯高に形成されたので各地のいろいろな話が伝わり、残つたのでしょうか。「飯高寺のキツネ」「ズイドウという学僧」「枇杷田(びわた)の市兵衛」など伝説の多くが檀林にまつわるものです。

飯高神社は「飯高妙見(みょうけん)宮」とよばれ、ご神体が亀に乗つた妙見像であることから、ふもとの妙福寺は「亀の寺」とされ、鳥居や石灯籠はこの宮のご利益にあずかる大阪や江戸、佐原の信者から寄進されたものです。

この妙見様は、千葉氏がまつつていたものを飯高の者が「ぜひと飯高に来てほしいと祈つたので、亀田というところに飛んで来た」といいます。

地区のいたるところに伝説が残る「飯高の森」は、「伝説の森」ともいえるでしょう。

問八日市場図書館

☎73・3746

病気と治療 あれこれ

知っていますか?
たばこの害(9)

タバコを吸っていると
アルファ波が減る!

(その2)

国保匠瑳市民病院
院長 菊地 紀夫

受験生にとってのタバコはどうでしょう。はたして落ち着いた気分で、集中して勉強ができるのでしょうか。タバコを

吸っていると、普段から脳波が遅くなっているので集中力は減っています。吸ったときはアルファ波が増えて集中できますが、その時間はおよそ30~40分しか続きません。これでは試験の後半は脳の働きは良いはずはありません。

禁煙の効果を調べる共同研究を、リセット研究会の磯村先生と河合塾が行いました。喫煙浪人生19人の寮生に禁煙指導したところ、

- ・タバコをやめられた8人は全員合格
- ・やめられなかった11人のうち4人が不合格(=2浪決定)

となったのだそうです。吸わないほうが成績が上がるということです。

しかし、見方を変えると喫煙者の方にチャンスがあるとも言えますよ。吸っていない人と同じレベルにいる喫煙者は、禁煙できればアルファ波が増えて脳の働きがアップしますから、競争に勝つ可能性が高くなるでしょう。

タバコを吸っている中高生、浪人生の諸君は、来る受験に備えて早く禁煙しましょう!その先に、求める道が開けると信じて努力です。

禁煙を サポ - トします

禁煙したい人を個別に支援します。
場所...保健センター、野栄福祉センター
対象...1か月以内に禁煙をはじめたい人
内容...面接相談(初回30分程度、呼気中CO濃度、尿検査によるニコチン依存度のチェックなど) 面接は参加者の希望日時を伺います。
受付期間...10月2日~31日 申し込み・問い合わせ...健康管理課(保健センター内) ☎73-1200、保健福祉室(福祉センター内) ☎67-3118